Präsidentenwechsel beim Lions-Club

DIEZ Dr. Siegmund Luger folgt auf Torsten Biehl

Diez - Beim Lions-Club gab es im feierlichen Rahmen Amtsübergabe mit Pastpräsident Torsten Biehl und Dr. Siegmund Luger, dem neuen Präsidenten. Biehl konnte auf ein Jahr zurückblicken, das wieder geselliges Miteinander erlaubte und zunächst nicht von Corona geprägt war. Über die Wintermonate war vieles dann nicht mehr möglich, danach galt es, das Ansteckungsrisiko bei Clubtreffen zu minimieren.

Gemeinsam konnten so Beschlüsse gefasst werden und – getreu dem Motto, dort zu helfen, wo Staat und andere Institutionen nicht oder zu zögerlich agieren – hat der Lions-Club Diez im vergangenen Lions-Jahr mehr als 13 000 Euro für Hilfsprojekte gespendet. Es gingen dabei Spenden an lokale Projekte wie Behindertensport-



Torsten Biehl (rechts) übergab die Amtsgeschäfte an den neuen Präsidenten Dr. Siegmund Luger. FOTO: LIONS

gruppen oder die Jugendhilfe des Rhein-Lahn-Kreises. Überregional wurden unter anderem Aufbauprojekte im Ahrtal und das First-Sight-Programm unterstützt.

Der neue Präsident ist nun zuversichtlich, dass im folgenden Lions-Jahr wieder ein abwechslungsreiches Clubleben möglich sein wird und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit mit seinem Vorstand. Luger wird das Miteinander in den Mittelpunkt rücken und unterstreicht dies mit seinem gewählten Motto "Wenig Allein - Gemeinsam Vieles".